

O.J.D.: 3730 E.G.M.: No hay datos



Fecha: 31/03/2004 Sección: CASTELLON

Páginas: 20

El Hospital Provincial implantará una unidad de retinopatía diabética

CASTELLON.— El Instituto Oftalmológico del Consorcio Hospitalario Provincial de Castellón tiene previsto implantar una unidad de retinopatía diabética especializada en los problemas oculares que causa la diabetes y en las afecciones retinianas de esta enfermedad, según informaron fuentes del centro hospitalario. El objetivo fundamental de esta iniciativa es garantizar que las personas que acudan a ella sean diagnosticadas correctamente y reciban tratamiento siempre que sea necesario. /EFE